TURISMO ACTIVO MULTIAVIENTURA SAN WICENTIE





CENTROS EDUCATIVOS



MULTIAVENTURA SAN VICENTE: EXPERIENCIAS EDUCATIVAS EN LA NATURALEZA

¡Descubre la Aventura Educativa con Multiaventura San Vicente!

En Multiaventura San Vicente, somos más que una empresa de turismo activo: somos tus aliados en la formación y el desarrollo de tus alumnos a través de experiencias inolvidables en la naturaleza. Inscritos en el Registro de Empresas de Turismo Activo de Cantabria con el número G-101392, nuestro equipo está formado por profesionales titulados y apasionados por la aventura, dedicados a ofrecer actividades de la más alta calidad con un trato totalmente personalizado para cada grupo.

Nuestra Misión Educativa

Nuestra filosofía se basa en la educación y el respeto por la naturaleza. A través de cada actividad, buscamos no solo la diversión, sino también la formación de valores esenciales como la cooperación, la responsabilidad y el cuidado del medio ambiente. Queremos que vuestros estudiantes aprendan a compartir, a valorar su entorno y a disfrutar de la naturaleza de forma segura y sostenible.

Un Entorno Natural Privilegiado: San Vicente de la Barquera

Nos encontramos en la impresionante Costa Occidental de Cantabria, en San Vicente de la Barquera. Este municipio es un verdadero tesoro de la "España Verde", destacando el Parque Natural de Oyambre. Este sector del litoral cántabro es reconocido por su gran diversidad natural y paisajística, ofreciendo un escenario inigualable para la aventura y el aprendizaje al aire libre. ¡Un aula natural perfecta para vuestros programas educativos!

Seguridad y Calidad Garantizadas

La seguridad es nuestra máxima prioridad. Contamos con un equipo de profesionales con una amplia experiencia en el sector, quienes velan por la integridad de cada participante en cada actividad. Utilizamos equipos modernos y homologados, revisados periódicamente para garantizar la máxima seguridad. Nos aseguramos de que cada experiencia sea no solo divertida, sino también única e irrepetible, con la tranquilidad que merecéis.

Reconocimiento y Confianza: Sello de Turismo Familiar

Desde 2023, nos enorgullece contar con el Sello de Turismo Familiar, otorgado por la Federación Española de Familias Numerosas (FEFN). Este distintivo nos acredita como el primer destino de Turismo Activo en Cantabria en obtenerlo, lo que refuerza nuestro compromiso con actividades pensadas para el disfrute y la seguridad de todos, incluyendo el público escolar.

Promovemos el trabajo en equipo



Comprendemos El entorno natural



Conocemos la flora y fauna que nos rodea



Aprendemos El manejo de varias actividades



Respetamos El medio ambiente



Practicamos La mejora del equilibrio y la coordinación



DESCENSO DE BARRANCOS

Barranquismo Escolar: Una Aventura Educativa en el Corazón de Cantabria

El descenso de barrancos es mucho más que un deporte de aventura; es una experiencia de aprendizaje inmersiva que conecta a vuestros alumnos con la naturaleza de una forma única. Acompañados en todo momento por nuestros guías titulados y expertos, descenderéis por el cauce de arroyos que nacen en la montaña y se abren paso hacia el Mar Cantábrico.

Durante el recorrido, los estudiantes superarán de forma divertida y segura los diferentes desafíos naturales del barranco: saltos, toboganes, cascadas (con descensos en rápel supervisado), destrepes y zonas de natación. Cada obstáculo se convierte en una oportunidad para fomentar la cooperación, la superación personal y la confianza en el grupo.

Conexión Pura con el Entorno y Máxima Diversión

El barranquismo permite un contacto directo e intenso con el entorno natural, ofreciendo una perspectiva diferente de la geografía y la biodiversidad local. Es una de las actividades más divertidas y emocionantes, realizada en un entorno único de gran belleza paisajística. Los participantes no solo disfrutarán de la adrenalina, sino que también desarrollarán un mayor respeto y aprecio por el medio ambiente.



La duración total de la actividad es de 3h 30min aproximadamente



Edad mínima 11 años



Barranco Rio Sebrando "San Sebastián de Garabandal", de marzo a octubre



Esta incluido el traje de neopreno, calcetines de neopreno, casco y arnés



Deberán traer: Bañador, calzado (deportivas), toalla y ropa de cambio







CANOAS POR LA RIA DE SAN VICENTE

Ruta en Canoa: Explorando la Biodiversidad de la Ría de San Vicente

Ofrecemos una enriquecedora ruta en canoa por la ría de San Vicente de la Barquera, una actividad perfecta para que los estudiantes conecten con el entorno marino y costero de una manera tranquila y educativa. El recorrido discurre por la impresionante bahía y sus playas, ofreciendo paisajes que dejarán huella. En días claros, las vistas de la Bahía de San Vicente de la Barquera con los majestuosos Picos de Europa al fondo son simplemente espectaculares, especialmente cuando están cubiertos de nieve. Este telón de fondo natural proporciona un escenario inigualable para la aventura y la observación.

Un Aula Flotante: Descubriendo un Ecosistema Único

La ría está en constante movimiento, influenciada por los ritmos mareales, lo que crea un ecosistema dinámico y fascinante. Esta interacción entre el río y el mar da lugar a una diversidad de vida sorprendente y compleja, que los alumnos podrán observar y aprender a valorar. La actividad permite entender de primera mano la importancia de los estuarios y la vida que albergan.

Lo mejor de esta experiencia es su accesibilidad: no se necesita experiencia previa en piragüismo. Las tranquilas aguas de la ría son ideales para que todos los participantes, independientemente de su nivel, puedan disfrutar de la belleza costera de Cantabria de forma segura y relajada, aprendiendo sobre el ecosistema mientras reman.



La duración total de la actividad es de 3 horas aproximadamente



La edad mínima es de 4 años



Ria de San Vicente de la Barquera, todo el año



Esta incluido el chaleco salvavidas, traje de neopreno (opcional dependiendo de la climatología)



Deberán traer: bañador, calzado (tipo cangrejeras o chanclas), toalla y ropa de recambio







ESPELEOLOGIA

Espeleología: Un Viaje al Corazón de la Tierra Cántabra

Invita a tus alumnos a una fascinante actividad de espeleología, una verdadera aventura que les permitirá adentrarse en las profundidades de Cantabria. De la mano de nuestros guías expertos, descubrirán un mundo subterráneo lleno de misterio y belleza natural.

Exploraremos grandes galerías y salas repletas de formaciones geológicas asombrosas y variadas, desde estalactitas, estalagmitas y excéntricas, hasta un sinfín de otras caprichosas estructuras. Esta experiencia ofrece una oportunidad única para aprender sobre geología, la formación de cuevas y los ecosistemas subterráneos en un entorno vivo y dinámico.

La Cueva del Nanzal: Aprendizaje y Diversión Garantizados

Realizaremos la exploración en la Cueva del Nanzal, ubicada en la pintoresca localidad de Pechón. Es una actividad perfectamente pensada para grupos escolares, ya que mientras algunos alumnos se adentran en la cueva, el resto del grupo puede disfrutar y amenizar la espera en una playa cercana, combinando así la aventura subterránea con el disfrute del entorno costero.

La espeleología no solo es emocionante, sino que también fomenta el trabajo en equipo, la observación y el respeto por los entornos naturales frágiles. Con Multiaventura San Vicente, la seguridad está siempre garantizada, con equipos homologados y guías profesionales que harán de esta experiencia educativa un recuerdo inolvidable.



La duración de la actividad es de 3 horas aproximadamente



La edad mínima es de 8 años



Cueva El Nanzal "Pechón", todo el año



Esta incluido el buzo, casco y frontal



Deberán traer: ropa cómoda para poner debajo del buzo y un calzado que van a manchar de barro en la cueva







SENDERISMO

Senderismo Educativo: Explorando los Paisajes de Cantabria

Nuestras rutas de senderismo son una forma excepcional de que los alumnos exploren y conecten con la rica geografía de Cantabria. Diseñamos cada recorrido pensando en las características del grupo y los intereses específicos de vuestro centro, ofreciendo una flexibilidad total para adaptar la experiencia.

Normalmente, por su belleza y accesibilidad, realizamos la ruta por los acantilados de San Vicente de la Barquera. Este itinerario ofrece paisajes imponentes y salvajes, donde la inmensidad del mar y la tranquilidad del entorno crean una experiencia multisensorial. La combinación de vistas espectaculares, el sonido de las olas y la brisa marina hacen de esta caminata un recuerdo perdurable y una oportunidad fantástica para la observación de la geología y la flora costera.

Aventura en Picos de Europa: Senderismo de Alta Montaña

Además, ofrecemos la posibilidad de realizar rutas de senderismo en los majestuosos Picos de Europa. Esta opción es ideal para grupos que buscan una experiencia de montaña más ambiciosa, y se puede complementar perfectamente con una visita al Teleférico de Fuente Dé, aprovechando la ocasión para maximizar la jornada de aprendizaje y aventura en un entorno de alta montaña.

Todas nuestras rutas están guiadas por profesionales que no solo garantizan la seguridad, sino que también enriquecen la experiencia con conocimientos sobre la flora, fauna y geografía local, convirtiendo cada paseo en una auténtica aula al aire libre.



La duración total de la actividad depende de la ruta elegida por el grupo



La edad mínima es de 11 años



Localización a elegir por el grupo, todo el año



Deberán traer: ropa deportiva dependiendo de la climatología, además de una mochila para llevar un poco de agua







ORIENTACION SAN VICENTE DE LA BARQUERA

Orientación: Un Reto Educativo con Brújula y Mapa

El deporte de orientación es una actividad dinámica y cerebral que reta a los participantes a encontrar una serie de puntos de control (balizas) en un entorno natural o urbano, utilizando únicamente un mapa y una brújula. Es una experiencia de aprendizaje activo donde cada estudiante deberá desplazarse por el terreno, interpretando elementos del mapa como curvas de nivel, caminos o edificaciones para registrar su paso en cada baliza.

Un Aula al Aire Libre para el Desarrollo de Habilidades

La orientación es mucho más que un juego divertido; es una potente herramienta educativa que va más allá del aula. Además de fomentar el desarrollo psicomotriz y la percepción espacial, esta actividad ejercita la capacidad para enfrentarse y resolver problemas de forma autónoma. Contribuye significativamente a la independencia, la superación personal, la paciencia y la autoestima de los alumnos. Pocos deportes son tan completos, convirtiendo la orientación en la actividad perfecta para iniciar a los jóvenes en el mundo del deporte y la naturaleza, actuando como una excelente escuela al aire libre.

En Multiaventura San Vicente, diseñamos varios recorridos de orientación adaptados a la edad y nivel de los participantes. Ofrecemos un recorrido especial por el casco histórico de San Vicente de la Barquera, que incluye puntos de interés como el castillo, la iglesia y la muralla. Esta opción no solo es un reto de orientación, sino también una fantástica manera de conocer la rica historia y patrimonio cultural de San Vicente mientras los alumnos ponen a prueba sus habilidades.



La duración total de la actividad es de 3 horas aproximadamente



La edad mínima es de 6 años



Casco antiguo de San Vicente de la Barquera, todo el año



Esta incluido el material necesario para realizar la actividad (mapa, brújula)



Deberán traer: ropa cómoda, además de calzado adecuado para la actividad (deportivas)







ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS

DESCENSO EN CANOA RIO DEVA

Descenso en Canoa por el Río Deva: Una Aventura Fluvial desde Picos de Europa

Ofrece a tus alumnos una emocionante aventura de descenso en canoa por el río Deva, cuyas aguas nacen en el impresionante corazón de los Picos de Europa. Es una actividad perfecta para que los grupos escolares disfruten de una jornada a la vez tranquila y divertida, navegando por uno de los ríos más bellos de Cantabria.

Un Recorrido de 7 km entre Rápidos y Paisajes Espectaculares

El río Deva nos regala 7 kilómetros de recorrido fluvial, donde los estudiantes experimentarán la emoción de descender por pequeños rápidos y contemplarán vistas espectaculares a los pies de los Picos de Europa. Esta actividad no solo proporciona diversión y una inmersión en la naturaleza, sino que también permite observar de cerca el paisaje fluvial y la conexión entre la montaña y el mar.

Nuestros guías expertos asegurarán que la experiencia sea segura y accesible para todos, permitiendo que cada participante disfrute plenamente de esta aventura acuática en un entorno natural incomparable. Es una excelente manera de fomentar el trabajo en equipo y el aprecio por los ecosistemas fluviales.



La duración total de la actividad es de 3h 30min aproximadamente



La edad mínima es de 11 años



Rio Deva "Unquera", de marzo a octubre



Esta incluido el chaleco salvavidas. Traje de neopreno opcional (dependiendo de la climatología)



Deberán traer: bañador, calzado (tipo cangrejeras o chanclas), toalla y ropa de recambio







RUTAS A CABALLO

Rutas a Caballo: Una Conexión Única con la Naturaleza en Oyambre

Ofrece a tus alumnos una experiencia inolvidable con nuestras rutas a caballo por el espectacular Parque Natural de Oyambre. Esta actividad permite una inmersión total en la naturaleza, disfrutando de un magnífico silencio roto únicamente por el suave sonido de los cascos del caballo y el rumor de las olas del mar. Es una oportunidad perfecta para conectar con la belleza paisajística de Cantabria de una manera diferente y serena.

Aventura Accesible y Segura para Todos

No es necesario tener experiencia previa para participar en estas rutas. Contamos con monitores experimentados que guiarán la actividad en todo momento, y nuestros caballos son tranquilos y están acostumbrados a trabajar con grupos, garantizando la seguridad y el disfrute de todos los participantes.

Ofrecemos rutas de 1 hora, ideales para una primera toma de contacto con la equitación y para encajar en el programa de actividades de vuestro centro. Para asegurar una atención personalizada y la mejor experiencia, el grupo máximo para realizar esta actividad es de 10 personas a la hora. Esta actividad no solo es divertida, sino que también fomenta el respeto por los animales y el disfrute del aire libre.



La duración total de la actividad es de 1h 30min aproximadamente (por grupo)



La edad mínima es de 9 años



Equus Boria "Santillán", todo el año



Deberán traer: ropa deportiva, dependiendo de la climatología y recomendable pantalón largo







Rafting: Emoción y Trabajo en Equipo en Aguas Bravas

Prepara a tus alumnos para una descarga de diversión y adrenalina con nuestra actividad de rafting. A bordo de una lancha neumática, y siempre acompañados por un guía experto (con un máximo de 8 personas por embarcación), los estudiantes disfrutarán de la emocionante experiencia de descender ríos de aguas bravas. Disponemos de varios niveles adaptados a la experiencia y la edad de los participantes, asegurando que la actividad sea apropiada para cada grupo escolar.

Río Deva: Iniciación Segura en un Entorno Impresionante

Nuestra propuesta principal es el descenso del Río Deva, en el corazón del espectacular Desfiladero de la Hermida y a los pies de los Picos de Europa. Recorreremos 7 kilómetros de río, disfrutando de sus maravillosos rápidos, que ofrecen la emoción justa para aquellos que quieran iniciarse en el mundo de las aguas bravas. Este río es de grado II-III, lo que lo hace perfecto para grupos escolares, garantizando una aventura emocionante pero controlada.

El rafting es una actividad ideal para fomentar el trabajo en equipo, la comunicación y la toma de decisiones bajo presión, todo ello mientras se disfruta de un entorno natural incomparable. Nuestros guías no solo velan por la seguridad, sino que también enriquecen la experiencia con explicaciones sobre el entorno, haciendo de esta aventura un aprendizaje dinámico y memorable para vuestros alumnos.



La duración total de la actividad es de 3h 30min aproximadamente



La edad mínima es de 11 años



Rio Deva "Desfiladero de la Hermida", de marzo a mayo



Están incluidos el chaleco salvavidas, casco y traje de neopreno



Deberán de traer: bañador, calzado (tipo cangrejeras o deportivas), toalla y ropa de recambio







Clases de Surf: Aprendizaje Integral en la Reserva Mundial de Surf de San Vicente de la Barquera

Ofrece a tus alumnos la oportunidad de sumergirse en el emocionante mundo del surf con nuestras clases en la playa de Merón, San Vicente de la Barquera. Esta playa no es una cualquiera: es una Reserva Mundial del Surf, enclavada dentro del impresionante Parque Natural de Oyambre, proporcionando un entorno idílico y seguro para el aprendizaje.

Más Allá de la Ola: Conocimiento, Técnica y Seguridad

En nuestro curso, los estudiantes no solo aprenderán a ponerse de pie sobre la tabla. Abordamos una formación integral que incluye:

- Conocimiento del medio: Entender la playa y el mar.
- Factores que influyen en las olas: Aprender a leer el océano.
- Diferentes tipos de materiales: Familiarizarse con el equipo.
- Técnica y seguridad: Desarrollar las habilidades necesarias para manejarse en el agua con confianza y sin problemas.

Nuestro objetivo es dotar a los alumnos de todas las herramientas necesarias para que puedan desenvolverse en el agua de forma autónoma y segura, fomentando el respeto por el mar y sus condiciones.

Para garantizar una enseñanza de calidad y la máxima seguridad, trabajamos con grupos reducidos de 7 u 8 alumnos por instructor, adaptándonos siempre al estado del mar. Esta atención personalizada asegura que cada estudiante reciba la orientación necesaria para progresar y disfrutar al máximo de esta apasionante actividad.



La duración total de la actividad es de 2h aproximadamente



La edad mínima es de 12 años



Playa de Meron "San Vicente de la Barquera", de marzo a octubre



Están incluidos el material necesario para la actividad y traje de neopreno



Deberán de traer: bañador, chanclas, toalla y ropa de recambio







Paintball: Estrategia, Diversión y Trabajo en Equipo

¡Prepara a tus alumnos para una explosión de diversión y estrategia con nuestras actividades de paintball en Cantabria! Ofrecemos una experiencia multiaventura emocionante y segura para todas las edades, a partir de 6 años, en unas instalaciones de fácil acceso muy cerca de Santander, Torrelavega, Comillas o Santillana del Mar.

Nuestro campo de paintball ha sido diseñado cuidadosamente para combinar zonas arboladas de monte con claros rápidos, creando un escenario que fomenta tanto el juego estratégico como la acción dinámica. Hemos cuidado cada detalle para no romper la magia del lugar, asegurando una inmersión total en la aventura.

Paintball Adaptado a Cada Edad: Seguridad y Diversión Garantizadas

Disponemos de dos modalidades de paintball, adaptadas perfectamente a la edad de los participantes para garantizar la máxima seguridad y diversión:

- Paintball para niños (menores de 14 años): Esta actividad es muy similar a la de adultos, pero permite la
 participación de jugadores desde los 6 años de edad. Para ello, contamos con un equipamiento
 completamente adaptado (marcadoras y protecciones más ligeras y seguras) que asegura el correcto y
 seguro desarrollo de la actividad para los más jóvenes.
- Paintball para adultos (mayores de 14 años): Se desarrolla en dos escenarios distintos, donde dos equipos se enfrentan utilizando marcadoras que lanzan bolas de pintura con el objetivo de "eliminar" al equipo contrario. Es una actividad que fomenta la toma de decisiones rápida, la comunicación y la coordinación en equipo.



La duración total de la actividad es de 2h aproximadamente



La edad mínima es de 7 años



Ruilobuca, Cantabria, todo el año



Están incluidos el material necesario para la actividad: marcadora, buzo, mascara, petos.



Deberán de traer: ropa cómoda para poner debajo del buzo.









C/Fuente Nueva,2 bajo 39540 San Vicente de la Barquera, Cantabria Telf. 621 232 206 info@multiaventurasanvicente.com www.multiaventurasanvicente.com









